

Veröffentlichungsstatus

DGAP Stimmrechtsmitteilung: REALTECH AG

REALTECH AG: Veröffentlichung gemäß § 26 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

30.01.2014

Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung übermittelt durch die DGAP - ein Unternehmen der EQS Group AG.
Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent verantwortlich.

Die HANSAINVEST Hanseatische Investment-GmbH, Hamburg, Deutschland hat uns gemäß § 21 Abs. 1 WpHG am 29.01.2014 mitgeteilt, dass ihr Stimmrechtsanteil an der REALTECH AG, Walldorf, Deutschland am 28.01.2014 die Schwelle von 3% der Stimmrechte unterschritten hat und an diesem Tag 2,94% (das entspricht 158412 Stimmrechten) betragen hat.

Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen. DGAP-Medienarchive unter www.dgap-medientreff.de und www.dgap.de

| | |
|--------------|---|
| Sprache: | Deutsch |
| Unternehmen: | REALTECH AG Industriestraße 39c 69190 Walldorf Deutschland |
| Internet: | www.realtech.com |

Ende der Mitteilung DGAP Meldepflichten-Service



DGAP Voting Rights Announcement: REALTECH AG

REALTECH AG: Release according to Article 26, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

30.01.2014

Dissemination of a Voting Rights Announcement transmitted by DGAP - a company of EQS Group AG.
The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

On January 29, 2014, HANSAINVEST Hanseatische Investment-GmbH, Hamburg, Deutschland has informed us according to Article 21, Section 1 of the WpHG that via shares its Voting Rights on REALTECH AG, Walldorf, Deutschland, have fallen below the 3% threshold of the Voting Rights on January 28, 2014 and on that day amounted to 2.94% (this corresponds to 158412 Voting Rights).

DGAP's Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases. Media archive at www.dgap-medientreff.de and www.dgap.de

| | |
|-----------|---|
| Language: | English |
| Company: | REALTECH AG Industriestraße 39c 69190 Walldorf Germany |
| Internet: | www.realtech.com |

End of news DGAP regulatory service
